



« CHAQUE JOUR, MAUREPAS SE MODERNISE »

Page 8



• ATTENTIFS À TOUS
LES SENIORS
Pages 12 et 13



• MOINS DE CALCAIRE DANS
L'EAU DU ROBINET
Page 16



• NUIT DES CONSERVATOIRES
Page 18

N O U V E A U

L'Art des Ongles

Salon d'onglerie
Soins des mains et des pieds

Plus de 16 ans d'expérience !



Pedispa

-10% de réduction sur les poses complète gel et sur les soins complets des pieds durant janvier

28 allée du Bourbonnais
78310 MAUREPAS
01 34 62 43 23

1000m² dédiés à la préparation physique
et aux sports de combat

Boxe française Krav Maga
Jiu Jitsu Brésilien Boxe anglaise
Muay Thai Grappling
MMA



OUVERT 7/7
Parking gratuit

Judo de 4 ans
à 99 ans

Zone des loisirs
Avenue Louis Pasteur 78310 Maurepas
01 77 04 65 23 ou contact@sdcl.fr

Sauna – Service d'ostéopathie – Crossfit
Coaching personnalisé



Sur présentation de ce bon,
UNE CANETTE OFFERTE
par pizza commandée
à emporter.

Crep's café

Pizzas à emporter

- Nos pizzas sont constituées
d'une pâte fine et faite maison.

3 Bis Allée du Bourbonnais
(entrée sur la place du marché)
78310 Maurepas
01 30 50 54 68



www.facebook.com/Creps.cafe/



PIZZAS

PRIX UNIQUEMENT À EMPORTER

MARGHERITA	7,00€
SAUCE TOMATE, MOZZARELLA, BASILIC	
PROVENCEALE	7,00€
SAUCE TOMATE, CHAMPIGNONS, TOMATE FRAICHE	
CALZONE	10,00€
SAUCE TOMATE, MOZZARELLA, JAMBON BLANC, OEUF	
NAPOLITAINE	10,00€
SAUCE TOMATE, MOZZARELLA, ANCHOIS, CÂPRES, OLIVES	
ORIENTALE	10,00€
SAUCE TOMATE, MOZZARELLA, MERGUEZ, POIVRONS, OLIVES	
VICTORIO	10,00€
SAUCE TOMATE, MOZZARELLA DI BUFALA, PERSILLADE	
CAPRI	10,00€
SAUCE TOMATE, MOZZARELLA, CHÈVRE, CHAMPIGNONS, PERSILLADE	
REINE	10,00€
SAUCE TOMATE, MOZZARELLA, JAMBON BLANC, CHAMPIGNONS	
3 FROMAGES	10,00€
SAUCE TOMATE, MOZZARELLA, GORGONZOLA, CHÈVRE	
SAUMON	12,00€
CRÈME FRAICHE, MOZZARELLA, SAUMON FUMÉ, CITRON, OIGNON, ANETH	
RUCHE	12,00€
CRÈME FRAICHE, MOZZARELLA, JAMBON DE BAYONNE, CHÈVRE, MIEL	
SAVOYARDE	12,00€
CRÈME FRAICHE, MOZZARELLA, REBLOCHON, POITRINE FUMÉE, OIGNONS ROUGES, POMMES DE TERRE	

01 30 50 54 68



Une année pleine de promesses

Chères Maurepasiennes, Chers Maurepasiens,

Un Noël féérique.

Alors que cette nouvelle année démarre à peine, nous conservons à l'esprit les images scintillantes de nos fêtes de Noël maurepasiennes, comme le rêve lancinant d'une parenthèse féérique.

Pour l'occasion, les agents municipaux avaient redoublé d'inventivité et de talent en décorant et illuminant notre ville.

Cette année, plus d'un millier d'enfants a profité des activités gratuites proposées lors de notre marché de Noël, au premier rang desquelles, à n'en pas douter, figure la patinoire qui aura fait rire petits et grands dans une chorégraphie de glissades plus ou moins maîtrisées.

Je remercie également l'Union des Commerçants et Artisans de Maurepas pour leurs animations dans nos quartiers le samedi.

Une nouvelle année pleine de promesses.

Cette nouvelle année qui démarre est pleine de promesses : finalisation des travaux du centre-ville, inauguration du doublement du pont Guy Schuler, réouverture de l'école de l'Agiot, lancement des travaux de réaménagement du square de Ré, livraison du domaine d'Iberville et du Clos de Gavarnie, début des travaux du centre aquatique, sont autant d'exemples de projets qui se concrétiseront en 2019.

Ils démontrent, si cela est encore nécessaire, que, chaque jour, Maurepas se modernise pour mieux répondre aux attentes des habitants d'aujourd'hui et aux besoins de ceux de demain.

C'est pour vous présenter l'ensemble de ces réalisations et les projets que nous menons pour Maurepas, qu'avec les élus du conseil municipal, j'ai le plaisir de vous inviter à participer à notre cérémonie des vœux, le vendredi 11 janvier, dès 19 heures, au gymnase de la Malmédonne. Cette soirée sera également l'occasion de se rencontrer et d'échanger sur les sujets qui vous intéressent.

Nous poursuivons cet exercice en recevant nos seniors à l'occasion de notre traditionnelle galette des rois toujours au gymnase de la Malmédonne samedi 12 janvier, à 14h30.

Un service sur mesure pour nos aînés.

Depuis le 1^{er} janvier, un nouveau prestataire assure, pour le compte de la ville, le portage à domicile des repas de nos aînés et des personnes fragiles. Ainsi, la société Elior, qui a remporté l'appel d'offres, assurera en partenariat avec la Poste, la livraison de plateaux-repas individualisées afin de pouvoir répondre à la plupart des régimes alimentaires spécifiques demandés, tout en garantissant une meilleure réactivité (annulations, réservations...).

Avec toujours cette ambition de répondre aux besoins de chaque génération, pour que l'on puisse grandir, s'épanouir et vieillir sereinement à Maurepas.

Je vous salue une très belle année 2019,
faite de joie, d'amour et de succès.
Bonne Chaleureusement,

Grégory GARESTIER
Votre Maire

Moderniser notre ville pour
répondre aux attentes
d'aujourd'hui et aux besoins
de demain.



RETRAIT DES COLIS GOURMETS / 27 & 28 NOVEMBRE

Les membres du Conseil des Aînés ont distribué des colis de Noël aux seniors maurepasiens, à l'Espace Albert Camus. Cette action est portée par le Centre Communal d'Action Sociale (CCAS). Ces colis gourmands ont été réalisés par l'ESAT La Mare Savin, à Trappes. Cet Établissement de Service et d'Aide par le Travail accueille des travailleurs handicapés. Des colis pour personne seule ou pour un couple ont été préparés pour près de 1 000 seniors. Grégory Garestier, maire, Erwan Le Gall, Véronique Rocher, Elsa Pigeat et Emmanuel Dutat, adjoints, Serge Boutier et Jean-Michel Lignier, conseillers municipaux ont également pris part à cette belle action.



CLUB COUP DE POUCE / 30 NOVEMBRE

Le coup d'envoi de la 4^e promotion du club Coup de Pouce a été donné officiellement par Pascale Denis, adjointe au maire en charge de la Démocratie locale, de la Politique de la Ville et de l'Événementiel, en présence de Véronique Rocher, adjointe au maire. Chaque jour après la classe, Ramata, Basâm, Nolan, Jasrah et Matala, élèves de CP, participeront à des activités destinées à les familiariser avec les mots, les livres et la lecture. 4 d'entre eux étaient présents pour signer leur carte d'adhérent, en présence de leur famille à l'Hôtel de ville.



2^E SEMAINE DU HANDICAP / 1^{ER} DÉCEMBRE

La 2^e Semaine du Handicap à Maurepas s'est conclue, place Jacques-Riboud, par une matinée d'information et de démonstrations sur les vélos adaptés par les bénévoles de l'association Cyclo Tourisme Maurepas. Grégory Garestier, maire, en compagnie de ses adjoints Myriam Debuquois et Emmanuel Dutat, ont remercié les bénévoles pour cette initiative, dont Jean-Yves Pervis, un des piliers du club de cyclotourisme, ancien président et artisan du développement de l'activité handisport et de la commission paracyclisme. Les élus se sont également essayés au maniement des vélos couchés. « Toutes les actions proposées au cours de cette semaine ont touché de nombreux Maurepasiens » s'est félicitée Véronique Millot, conseillère municipale déléguée à la santé, la prévention et au handicap.

MARCHÉ DE NOËL



Grégory Garestier, maire, et les élus du conseil municipal ont donné le coup d'envoi du 4^e Marché de Noël avec l'illumination du grand sapin installé au cœur du marché. Petits et grands étaient réunis dans la même ferveur. Noël à Maurepas : c'est magique !

Les enfants du Conservatoire, sous la direction d'Hélène Courtois, leur professeur, ont mis tout leur cœur dans un florilège de chants de Noël du monde entier et un hommage à Charles Aznavour, qui nous a quittés en 2018.

Les patineurs professionnels de l'Agence Combes ont inauguré la patinoire avec un spectacle tout en finesse artistique très appréciée du public, venu en nombre.

Les visiteurs ont pu s'approvisionner en produits de qualité auprès des exposants de Maurepas et de nos régions, représentants du meilleur des terroirs de France.

La journée du samedi a été marquée par de rudes conditions climatiques (pluies verglaçantes) ne permettant pas aux animations proposées par l'Union des Commerçants et Artisans de Maurepas (UCAM) de prendre toute leur ampleur. Néanmoins, l'énigme de Noël a permis à 7 participants de remporter de jolis lots.

Dimanche, le ciel plus clément a permis aux familles de profiter pleinement des chalets, de la patinoire, du spectacle et du goûter au gymnase Malmedonne, des photos et des chocolats du père Noël...

Merci aux lycéens de Louis Blériot (Trappes) qui ont assuré de missions de sécurité et de secours aux côtés des agents de la police municipale. Merci à tous les agents de la Ville mobilisés pour cette grande occasion festive. Merci aux enfants des centres de loisirs, qui ont participé à la décoration. Et merci à tous les exposants !
À l'année prochaine...





DÉJEUNER DES SENIORS / 2 DÉCEMBRE

Déjeuner des seniors à la salle des fêtes à l'invitation du Centre Communal d'Action Sociale (CCAS). Près de 500 convives réunis autour de Grégory Garestier, maire, président du CCAS, Erwan Le Gall vice-président et des élus du conseil municipal. Place à la danse avec Alain Héron.



COMMÉMORATION / 5 DÉCEMBRE

La cérémonie nationale en hommage aux combattants morts pour la France pendant la guerre d'Algérie et les combats du Maroc et de la Tunisie s'est déroulée à la stèle de l'allée du Bourbonnais. Grégory Garestier, maire, Myriam Debucquois, adjointe au maire, Correspondant défense et les adhérents de l'Union Nationale des Combattants (UNC) ont pris part à cette cérémonie. Des allocutions ont été prononcées et des fleurs déposées au pied de la stèle.



DÉCORATIONS DE NOËL / 7 DÉCEMBRE

C'est devenu une (bonne) habitude : l'imagination et le savoir-faire des agents techniques de la Ville sont mis à contribution pour décorer les ronds-points de notre belle ville. À l'occasion des fêtes de fin d'année, châlets, rennes et lutins ont pris leurs quartiers (d'hiver) sur divers sites visibles par tous. Ces créations originales s'ajoutent aux multiples décorations lumineuses qui égaient places et rues. Le centre-ville a fait l'objet d'un renouvellement cette année.

SAINTE BARBE / 1^{ER} DÉCEMBRE

Le capitaine Mickaël Bouganne (2^e en partant de la droite), chef du Centre de Secours (CS) de Maurepas, a relevé le haut niveau d'engagement des hommes et des femmes du Service Départemental d'Incendie et de Secours (SDIS), lors de son discours inaugural de la soirée en l'honneur de sainte Barbe, patronne des pompiers. L'activité opérationnelle est à nouveau en forte augmentation cette année (+ 10%). Le CS de Maurepas dépassera les 4 200 interventions en 2018 (contre un peu moins de 4 000 en 2017). Cette soirée festive a permis de mettre à l'honneur des pompiers valeureux en présence des élus du territoire, parmi lesquels Jean-Michel Fourgous, maire d'Élancourt, président de Saint-Quentin-en-Yvelines, Grégory Garestier, maire, Evelyne Aubert, maire du Mesnil-Saint-Denis.



VEILLÉE VILLAGEOISE / 7 DÉCEMBRE

L'association Maurepas d'Hier et d'Aujourd'hui a organisé sa 14^e Veillée villageoise sur le thème de la Bretagne. Les danses traditionnelles, avec les bénévoles du Maurepas Club, ont constitué un temps fort, en présence de Grégory Garestier, maire, et Erwan Le Gall, son premier adjoint.



6H DE MAUREPAS / 8 DÉCEMBRE

Grégory Garestier, maire, en compagnie d'Emmanuel Dutat, adjoint au maire, et d'Aurore Bergé, députée de la 10^e circonscription des Yvelines, a salué les compétiteurs et les organisateurs de la 12^e édition des « 6 Heures de Maurepas » organisées par le club de modélisme MMC78.



TÉLÉTHON / 8 DÉCEMBRE

De nombreuses associations se sont investies au gymnase de la Malmedonne pour récolter un maximum de fonds à l'occasion du Téléthon. Le maire, Grégory Garestier, est venu soutenir l'action des nombreux bénévoles, accompagné par la députée Aurore Bergé et de plusieurs élus du conseil municipal, dont Erwan Le Gall, premier adjoint au maire.



« Chaque jour,
Maurepas
se modernise »

Vendredi 11 janvier 2019 au gymnase Malmédonne aura lieu la cérémonie des vœux du maire et du conseil municipal à la population. Les festivités commenceront dès 19h. Venez participer à ce moment chaleureux et convivial.

N'oubliez pas les vœux du maire et du conseil municipal à la population ! Ouverts à tous les Maurepasiens, cette cérémonie se déroulera vendredi 11 janvier, dès 19h, au gymnase Malmédonne (entrée par l'avenue de Limagne). Cette année, vous pourrez découvrir les très belles décorations arborées réalisées par les services techniques de la ville. Un jardin d'enfants sera reproduit dans la première salle.... Plaisir des yeux garanti !

UN MOMENT CONVIVAL

La soirée commencera, comme chaque année, en musique par la prestation toujours très attendue de l'orchestre d'harmonie du Conservatoire de Musique, conduit par la baguette experte de Pascal Treuber, professeur à Maurepas.

La parole sera ensuite prise par le maire et vice-président de Saint-Quentin-en-Yvelines, Grégory Garestier, qui reviendra, dans son discours sur

l'année écoulée à Maurepas et partagera sa vision de l'avenir. À l'issue, un buffet sera offert aux habitants.

GALETTE DES ROIS DES SENIORS

Dès le lendemain, samedi 12 janvier, à 14h30, le gymnase Malmédonne accueillera la galette des seniors organisée par le Centre Communal

d'Action Sociale (CCAS). Nos aînés seront nombreux au rendez-vous pour ce grand moment de convivialité qui fait une large place aux danses de salon.

Les invitations seront demandées à l'entrée.

En cas d'empêchement, prévenir le CCAS au 01 30 66 53 00



NETTOYONS LA FORÊT !



Cette photo d'un dépôt sauvage a été prise récemment par une promeneuse en forêt de Maurepas.

La municipalité et l'association Les Amis des Bois de Maurepas vous convient à une grande journée citoyenne pour améliorer le cadre de vie.

Dimanche 17 février, de 9h30 à 12h, Maurepas et l'association Les Amis des Bois, présidée par Albert Petit, convient toutes les personnes intéressées par la nature et le cadre de vie à une grande opération de nettoyage des bois.

Les promenades en famille, notamment en forêt domaniale, sont toujours l'occasion de profiter du spectacle offert par la faune et la flore. Malheureusement, il arrive aussi au visiteur de tomber nez à nez avec un dépôt sauvage de déchets. C'est pour débarrasser la nature de ces débris illégaux que cette journée citoyenne est organisée.

COMMENT SE DÉROULERA LA MATINÉE ?

Les courageux qui feront l'effort de cette sortie hivernale en forêt ont rendez-vous à 9h30 sur l'un des trois points de départ. Les adresses précises seront communiquées dans le

magazine du mois de février. Les participants devront se munir de gants de jardin et de vêtements visibles. Les sacs poubelle seront fournis par la commune. Il n'est pas nécessaire de s'inscrire au préalable. Les enfants des écoles et des centres de loisirs et leurs familles ont été invités à prendre part à cette action.

Trois secteurs seront concernés en ce dimanche matin d'hiver :

- Le bassin de la Courance et ses abords
- La forêt domaniale (gérée par l'Office National des Forêts)
- Le bois Prud'homme (secteur privé dans lequel la commune possède quelques hectares)

En fin de matinée, tous les participants auront rendez-vous au Mille Club pour partager le verre de l'amitié.

Les déchets collectés seront ensuite ramassés lundi matin par les services de la Ville.



RÉUNION D'INFORMATION SQUARE DE RÉ

Pour améliorer le cadre de vie à Maurepas, trois réhabilitations de squares ont été programmées pendant le mandat 2014-2020. Le square de Beaufortin et le square de Rohan ont déjà bénéficié de ce plan qui a permis l'implantation de jeux pour les enfants, d'équipements sportifs pour les séniors, de nouveaux espaces verts et de nouvelles circulations douces. C'est au tour du square de Ré, à l'angle de l'avenue de Vendée et du boulevard de la Loire, de connaître un aménagement de qualité pour toutes les générations. Une réunion d'information est organisée **lundi 11 février 2019, à 20h, à l'Hôtel de Ville.**

CAMPAGNE D'INSCRIPTION SCOLAIRE

Les inscriptions des enfants à l'école primaire sont reçues jusqu'au vendredi 15 mars 2019. Pour cela, les parents doivent prendre rendez-vous sur l'Espace Citoyens du site internet maurepas.fr puis venir à l'hôtel de ville munis du livret de famille, du carnet de santé de l'enfant et d'un justificatif de domicile (de moins de 3 mois). En maternelle, sont concernés les enfants nés en 2016 pour une entrée en petite section ainsi que les enfants nés au 1^{er} trimestre 2017 (en fonction des places disponibles). En élémentaire : pour les enfants déjà scolarisés en maternelle à Maurepas, l'inscription en CP sera automatique dans l'école de secteur dont dépendent les enfants nés en 2013. Les enfants arrivant dans la commune, quelque soit le niveau, du CP au CM2, doivent être inscrits en prenant rendez-vous via les démarches en ligne.

Pour toute information complémentaire : maurepas.fr



L'équipe des aides à domicile

DES SMARTPHONES POUR LES AIDES À DOMICILE

Maurepas poursuit la modernisation de ses services publics locaux. Ainsi, les auxiliaires de vie et aides ménagères du Centre Communal d'Action Sociale (CCAS) viennent d'être équipées d'un smartphone leur permettant de badger leur arrivée et leur départ grâce à un autocollant « flashcode » placé au domicile du bénéficiaire.

Le CCAS a choisi de mettre en place la télégestion afin de suivre en temps quasi réel les interventions à domicile, simplifier et optimiser le travail des intervenantes. Les bénéficiaires sont également informés et rassurés. Ils seront notamment alertés en cas de retard ou d'absence de leur intervenante directement par celles-ci.

Par ailleurs, en 2019, le prélèvement automatique sera proposé pour l'ensemble des services du maintien à domicile et des animations pour les seniors.



RECENSEMENT ANNUEL DE LA POPULATION

La Ville de Maurepas et l'Institut National de la Statistique et des Études Économiques (INSEE) sont partenaires pour recenser tous les ans la population vivant dans la commune. Cette année, cette opération se déroulera du 17 janvier au 23 février.

À Maurepas, les agents recenseurs sont des employés municipaux. Ils sont formés par l'INSEE. Ils effectuent une tournée de reconnaissance et avertissent de leur passage. Répondre par internet est la manière la plus simple de se faire recenser. Les agents recenseurs se présentent chez les personnes à recenser pour leur remettre la notice sur laquelle figurent leurs identifiants de connexion.

Les personnes concernées peuvent ainsi répondre au questionnaire en ligne. Si les réponses par internet ne sont pas possibles, les agents recenseurs distribuent les questionnaires papier, une feuille de logement et autant de bulletins individuels qu'il y a d'occupants, puis conviennent d'un rendez-vous pour venir les récupérer.

L'équipe du recensement 2019 à Maurepas (de gauche à droite) : Ana Pereira, Myriam Chow Yin Poon, Cathy Marache, Amadou Dem et Myriam Kerchouche.

Contact à l'hôtel de ville, Pôle Citoyen : 01 30 66 54 32

www.le-recensement-et-moi.fr



Photo: CAPELLI

UNE NOUVELLE RÉSIDENCE AUX COUDRAYS

26 logements en accession à la propriété verront le jour à l'emplacement d'un ancien bâtiment communal très vétuste, allée des Vosges. Cette voie sera totalement réhabilitée après les travaux de construction.

C'est un bâtiment aux qualités environnementales remarquables qui sortira de terre au deuxième semestre 2021 dans le quartier des Coudrays. Il respectera 14 critères de Haute Qualité Environnementale (HQE). Et en matière d'énergie, les logements consommeront 20 % de moins que des bâtiments neufs (norme RT2012 – 20 %).

Le bâtiment ne dépassera pas en hauteur les constructions existantes du Bois Joli, soit 3 étages. La proposition du promoteur Capelli était la meilleure en matière d'environnement, d'intégration dans le voisinage et de gestion des places de stationnement (54 au total, 35 en sous-sol et 19 en extérieur). Ce projet s'inscrit dans le cadre des actions en faveur d'une offre diversifiée en matière de logements à Maurepas.

Une réunion publique de présentation du projet a été organisée par la municipalité jeudi 29 novembre à l'école des Coudrays en présence de Grégory Garestier, maire, François Liet, adjoint, délégué à l'urbanisme, à l'immobilier et aux mobilités, des élus du conseil municipal et du promoteur Capelli. Les participants, dont des parents d'élèves des écoles maternelle et élémentaire des Coudrays, ont notamment demandé des précisions sur le déroulement du chantier. 16 mois de travaux (chantier à faible nuisance) sont programmés. La démolition du vieux bâtiment interviendra au cours de l'été 2020, pendant les vacances scolaires. À l'issue des travaux, l'allée des Vosges sera rénovée.

www.maurepas.fr

DU NOUVEAU À L'ACCUEIL ENFANTS PARENTS

Dans ses locaux, avenue de Limagne, l'Escale abrite les activités de l'accueil enfants-parents qui se déroulaient autrefois au centre de loisirs des Bessières. Il y a du nouveau en ce début d'année. L'accueil du lundi matin a été renforcé : il se déroule désormais de 9h30 à 12h (contre 11h30 auparavant). Et une nouvelle plage d'accueil a été ajoutée le jeudi, de 15h à 17h.

Qu'est-ce que l'accueil enfants-parents ?

Il s'agit d'un accueil gratuit et anonyme pour les familles dont les enfants ne fréquentent ni un établissement de la petite enfance ni un assistant maternel libéral agréé. Enfants et parents se retrouvent dans un espace ludique afin de dialoguer entre adultes et professionnels de la petite enfance de la Ville. Les enfants jusqu'à 4 ans peuvent y expérimenter divers jeux avec leurs parents et bénéficier d'une première socialisation.

Maurepas pour tous les âges ATTENTIFS À TOUS LES SENIORS

Le Centre Communal d'Action Sociale est l'établissement public qui met en œuvre la politique de Maurepas en direction des seniors. Il est présidé par le maire, Grégory Garestier. Erwan le Gall, premier adjoint au maire, en assure la vice-présidence.



Beaucoup de seniors s'interrogent, avec l'avancée en âge, sur leur capacité à continuer à vivre chez eux le plus longtemps possible.

Le Conseil des Aînés (lire par ailleurs) travaille depuis plus d'un an sur des projets visant notamment à améliorer l'accès à l'information des seniors et des aidants. Le Centre Communal d'Action Sociale (CCAS), au-delà des animations qu'il met en place tout au long de l'année comme les thés dansants, la guinguette au début de l'été, la galette des rois, le déjeuner annuel et les colis de Noël poursuit des missions d'accompagnement en proposant des services adaptés à leurs besoins.

PORTAGE À DOMICILE

Depuis le 1^{er} janvier, un nouveau prestataire de portage de repas à domicile a été sélectionné dans le cadre d'un marché public. La société Elixir qui a été retenue offrira des repas simples et gourmands pour préserver l'envie et le plaisir de manger tout en garantissant un apport nutritionnel adapté répondant aux besoins de chacun (régimes spécifiques : repas sans sel, sans sucre, mixés ou hypocaloriques, etc.). Cette offre de service permet aux seniors de choisir les menus et de profiter de collations pour le soir. Les repas pour chaque jour de la semaine sont déposés

par le facteur (du lundi au vendredi) ce qui permet de conserver le lien social. Elle œuvre également à l'animation du temps des repas.

UN ACCOMPAGNEMENT QUOTIDIEN

Le CCAS mène depuis quelques mois un travail transversal avec le Conseil des aînés pour la réalisation d'un guide. Celui-ci recense les informations utiles pour bien vivre à Maurepas. Ce projet, à l'initiative de l'élu du secteur, est un bel exemple d'une collaboration réussie ! Il sera disponible dans les prochaines semaines.

QUESTION À...



Erwan Le Gall,

1^{er} adjoint au maire délégué à la Modernisation de la ville et des Services publics, aux Affaires sociales et à l'Emploi.

Conseiller communautaire délégué de SQY (Emploi et insertion professionnelle).

Vice-président du CCAS

QUELLE PLACE OCCUPE LE CONSEIL DES AÎNÉS DANS L'ACTIVITÉ DU CCAS ?

J'ai souhaité que les dossiers portant sur des projets à destination des seniors soient étudiés par le Conseil des Aînés, en amont du vote du conseil d'administration du CCAS. Avec le recul des 18 premiers mois de fonctionnement, on peut affirmer que la formule donne des résultats. Les rencontres régulières des membres du conseil portent leurs fruits. Par exemple, c'est grâce aux travaux du Conseil des Aînés que la réflexion autour des aidants et du maintien à domicile s'est engagée.

Aujourd'hui, on estime en effet à 8 millions le nombre d'aidants en France qui portent assistance à un proche, personne âgée ou handicapée, dans sa vie quotidienne. Conjoint, enfant : ce sont très souvent les liens familiaux qui motivent cette proximité.

Le rôle d'aidant familial est souvent vécu comme une charge lourde, tant sur le plan psychique que sur les plans physique, émotionnel, social et financier. Être soutenu quand on est aidant est alors nécessaire pour lutter contre l'épuisement physique et psychologique.

Grâce au Conseil des Aînés, des actions d'information et de sensibilisation ont été engagées à Maurepas. Cela n'avait jamais été fait auparavant. Je remercie donc les membres du Conseil, et en particulier les coordinateurs des commissions, pour leur implication.

MAINTIEN À DOMICILE

L'Espace Albert Camus a accueilli un spectacle de théâtre interactif sur le thème du maintien à domicile, jeudi 13 décembre. Grâce aux saynètes interprétées par la Compagnie Entrées de Jeu, le public a pu réfléchir sur le maintien à domicile dans les meilleures conditions. Le gouvernement a annoncé que le maintien à domicile sera privilégié dans le cadre de la réforme du financement de la dépendance des personnes âgées.

Par ailleurs, le CCAS s'est associé à l'Institut de Promotion de la Santé (IPS) de Saint-Quentin-en-Yvelines pour proposer des rencontres Entr'aïdants, café animé par un intervenant. Le premier rendez-vous s'est déroulé mardi 18 décembre en centre-ville, à la brasserie Le Maurepas.



Du théâtre pour réfléchir au maintien à domicile.

ATELIERS : TREMPLIN RETRAITE

À la retraite, une nouvelle vie commence. Être à la retraite ne signifie pas rester inactif, bien au contraire. C'est le moment de prendre soin de soi, de renouveler ses activités, d'aller à la rencontre des autres et de se lancer dans de nouveaux projets. Obtenez des renseignements sur vos démarches administratives, les activités disponibles et les interlocuteurs.

Rendez-vous les mardis 15, 22 et 29 janvier de 9h30 à 12h30 et de 14h à 17h au CCAS de Maurepas (renseignements et inscription auprès du CCAS).

TABLES D'HÔTES POUR LES SENIORS



Dans le cadre de son activité de restaurant inter-entreprises, la SEMAU accueille les seniors qui le souhaitent à l'heure du déjeuner sous la forme d'une « table d'hôtes ». Pour en bénéficier, il suffit de s'adresser au préalable au CCAS. La commune aide nos seniors en prenant à sa charge 1€ par repas.

LA SEMAU : LE SAVIEZ-VOUS ?

Implantée à Pariwest depuis 1993, la Société Publique Locale (SPL) SEMAU compte plus d'une vingtaine d'employés. Elle prépare, avec soin, les repas pour les écoles primaires et les centres de loisirs de Maurepas, les goûters et 150 déjeuners pour les crèches. Son activité pour la ville vient d'être pérennisée avec le renouvellement du marché public pour 3 ans. La SEMAU utilise des produits de qualité et privilégie les circuits courts. Bravo aux salariés !



LE CONSEIL DES AÎNÉS

Le Conseil des Aînés, créé en juin 2017, est un organe consultatif important pour le CCAS. Il permet aux seniors de réfléchir collectivement aux volets de la vie maurepasienne qui les concernent. Cette instance de réflexion et de travail, dédiée aux plus de 62 ans désirant s'impliquer dans la vie de la cité, se réunit en séances plénières et en commissions, afin de faire des propositions et de donner des avis consultatifs. Véritable laboratoire d'idées, il permet d'échanger autour de thématiques telles que la culture, les loisirs, l'information aux aidants, l'environnement ou encore la santé et il est ainsi appelé à éclairer le Conseil d'Administration du CCAS dans ses prises de décisions.

DES COMMISSIONS ACTIVES

Les travaux de chaque commission sont coordonnés par un référent.

- 1 / Commission Cadre de Vie : Maryvonne Jollivet
- 2 / Commission Loisirs-Lien social : Yvette Legry
- 3 / Commission Prévention : Émile Queste

ATELIERS SUR LE LOGEMENT

Des ateliers sont également organisés (en partenariat avec la fédération SOLIHA) pour savoir comment améliorer son logement, le rendre plus sécurisant et plus adapté.

Rendez-vous de 10h à 11h30 au Mille Club, avenue de Normandie, les mardis :

- 22 janvier : conférence préparatoire ouverte à tous ;
 - 5 février : « Pour un logement pratique et confortable », conseils et astuces ;
 - 12 février : « Être bien chez soi », gestes et bonnes postures dans la vie quotidienne ;
 - 19 février : « Facilitez-vous la vie », présentation des aides techniques et accessoires innovants ;
 - 12 mars : « L'habitat durable » l'importance des relations santé et environnement ;
 - 19 mars : « L'aménagement du logement » et les financements existants.
- Nombre de places limité. Participation nécessaire à l'ensemble des dates.

Renseignements et inscriptions auprès du CCAS :
01 30 66 53 00 - ccas@maurepas.fr

L'avenir se prépare aujourd'hui

LA CARTE DES TRAVAUX

Les services de la ville et vos élus œuvrent au quotidien pour améliorer votre cadre de vie et préparer l'avenir de Maurepas et de ses habitants.

CENTRE-VILLE

Une haie de cyprès vient d'être enlevée le long d'une partie du boulevard de la Loire, près du square de Ré. C'est l'état sanitaire de ces végétaux qui a conduit à cette décision. À la place, une haie vive avec des arbustes « en mélange » vient d'être plantée, favorisant la biodiversité et les insectes pollinisateurs.



CENTRE-VILLE

La première phase des travaux de réhabilitation du centre ville a commencé lundi 19 novembre, comme annoncé. L'aménagement de l'allée de la Côte d'Or et de ses abords s'inscrit dans un vaste plan de redynamisation du Centre-Ville de Maurepas. La « trêve » observée pour faciliter l'activité des commerces de proximité se poursuit jusqu'au 14 janvier. Le démontage du kiosque doit intervenir ce mois-ci. Le fleuriste a transféré son activité au milieu de l'allée de la Côte d'Or, dans le local laissé libre par le Coin du Sommelier, qui s'est installé allée du Bourbonnais.



COUDRAYS

La création d'une nouvelle aire de jeux, à proximité du groupe scolaire des Coudrays, avenue de Picardie, initiée dans le cadre du Budget participatif, a commencé fin novembre. Ce nouvel espace ludique, avec notamment deux toboggans, s'adressera aux 2-10 ans. Coût : 58 290 €.



AVANT



APRÈS



ESPACE ALBERT CAMUS

La remise en état des bâtiments communaux se poursuit à un rythme soutenu. Le Pôle d'Enseignement Artistique et de Diffusion fait l'objet d'un plan pluriannuel de travaux. Récemment, les toitures et conduits extérieurs de l'Espace Albert Camus, rue de la Bauce, ont été totalement renouvelés.

Au Jardin des Délices

Chocolats • Confiseries • Thés • Cafés



Pour bien débuter l'année et rester zen, pensez au chocolat.

Nouveau : une gamme de produits sans sucre ajouté, idéale pour les diabétiques.

Ouvert du mardi au vendredi de 9h30 à 12h30 et de 15h à 18h30.

Le samedi de 9h30 à 13h et de 15h à 18h30.

5, Place du Sancerrois 78310 Maurepas

01 30 66 75 15

Le magasin est paru dans le nouvel OBS et dans Capital Magazine :

Retrouvez-nous sur **YouTube** en tapant dans votre barre de recherche :

Comeregionsaujardindesdelices



Le Restaurant Le Transat

Pour cette nouvelle année, le restaurant le Transat vous propose son menu spécial fête ! Venez vite le déguster en famille, entre amis ou entre collègues en toute convivialité pour minimum 10 personnes. Les détails du menu sont disponibles en exclusivité sur notre page Facebook « Le Transat ». <https://www.facebook.com/transat.maurepas.5>

Découvrez nos plats raffinés pour vous donner un avant-goût de ce repas de fête !

Pour accompagner votre repas nous vous offrons l'apéritif pour toute réservation prise et effectuée avant le 31 janvier 2019 !

Contactez Monsieur Yann Gestin au 01 30 51 78 52, pour profiter de cette offre et connaître le menu.

Bonne et heureuse année 2019 à tous !

Fermeture hivernale du restaurant du 21 décembre 2018 soir au 6 janvier 2019 soir.

1 Rocade de Camargue 78310 MAUREPAS | Tél : 01 30 51 78 56 | h9781-fb@accor.com
Service commercial : 01 30 51 78 52 (Yann Gestin)

BONNE ANNÉE



CHEZ LE MEUNIER

BOULANGERIE DRIVE

10 AVENUE GUTENBERG - ROND POINT PARIWEST
78310 - MAUREPAS - TEL : 01 34 61 29 76
(A CÔTÉ DE PICARD ET ANIMALIS)

OFFRES

3 + 1
ACHETS
OFFRE



DRIVE



BOULANGERIE ARTISANALE - PÂTISSERIE VIENNOISERIE **TOUT FAIT MAISON**

DÉCOUVREZ NOS GALETTES DES ROIS

6 OU 8 PERSONNES

FRANGIPANE

POIRE CHOCOLAT

PISTACHE CHOCOLAT

POMME

OFFRES 3 + 1 SUR TOUTES LES GALETTES !



Auchan
supermarché

RÉOUVERTURE DE VOTRE NOUVEAU SUPERMARCHÉ

MME KHADRA BEKKOUCH ET SON ÉQUIPE
VOUS ACCUEILLENT AUX HORAIRES SUIVANTS :

du lundi au samedi de 8h30 à 20h et le dimanche de 9h à 13h.

INFORMATIONS PRATIQUES :

27 avenue du forez - 78310 maurepas

Tél : 01 30 50 03 28



Distribution de l'eau potable au robinet

L'EAU COURANTE SERA PLUS DOUCE

L'eau est notre bien commun. Pour son captage, sa potabilité et sa distribution, SQY délègue à des syndicats la bonne exécution de cette mission de service public. Le prestataire vient de changer. L'eau du robinet sera également plus douce !



Vous avez certainement reçu un courrier envoyé par Véolia à votre domicile fin 2018. Ce dernier demandait aux habitants d'effectuer un relevé de compteur. Quelques explications sont nécessaires. Depuis le 1^{er} janvier 2019, la compétence « eau potable » est assurée par Saint-Quentin-en-Yvelines via le Syndicat Mixte pour la Gestion du Service des Eaux de Versailles et de Saint-Cloud (SMGSEVESC) récemment renommé AQUAVESC. Le contrat de concession conclu avec Véolia a pris fin le 31 décembre 2018 obligeant SQY a relancé une consultation. C'est VEOLIA qui a remporté le marché, il assure la distribution de l'eau depuis le 1^{er} janvier 2019.

L'EAU DU ROBINET EST ADOUCIE

Déroulant, c'est de l'eau décarbonatée qui est distribuée à Maurepas. Cette eau est issue de l'usine de la production de Flins-Aubergenville (Yvelines), dont l'unité d'adoucissement collectif de l'eau a récemment été mise en service.

Il s'agit de résorber les nuisances liées au calcaire et pour répondre à une attente massive des usagers. Le calcaire en excès est enlevé par une étape de traitement spécifique qui élimine les désagréments qu'il cause (entartrage, surconsommation, etc.) tout en conservant les qualités minérales de l'eau.

QUE FAIRE POUR MON ADOUCISSEUR ?

Soit vous décidez de débrancher définitivement votre installation, surtout si celle-ci est vieillissante.

Soit vous souhaitez la conserver et, dans ce cas, il sera indispensable de faire évoluer le réglage du matériel pour vous prémunir de tout risque de dégradation de la qualité (eau trop adoucie) et appareils.

Pour toute question spécifique des conseillers sont à votre écoute du lundi au vendredi de 9h à 12h et de 14h à 17h au 01 80 77 19 03.

POUR ALLER PLUS LOIN

L'eau provenant des forages du Cressay est trop calcaire à Villier-Saint-Frédéric. C'est pourquoi, Le SMGSEVESC (AQUAVESC) a décidé d'engager de lourds investissements (pendant environ 2 ans) pour valoriser cette ressource publique d'alimentation en eau potable.

Durant cette période, le SMGSEVESC a choisi de travailler avec l'usine de Flins-Aubergenville (Suez), distributeur en capacité d'assurer la fourniture en eau potable 24h/24 y compris en pointe de consommation. Cette usine dispose de plusieurs unités de production permettant d'offrir un eau décarbonatée et en quantité suffisante.

Le prix de l'eau augmentera de 30 centimes par m³, ce qui correspond au coût de l'investissement.

Maurepas est copropriétaire de cette ressource (champs captants du Cressay) avec la ville de Jouars Ponchartrain. Néanmoins, la compétence « eau potable » est maintenant assurée par SQY (loi NOTRe de 2015).

BUFFET À VOLONTÉ CHEZ CUISTOT GRILL !



Mardi 27 novembre dernier, le restaurant Cuistot Grill à Pariwest a ouvert ses portes. Grégory Garestier maire, et Elsa Pigeat, adjointe au maire déléguée aux commerces de proximité, à l'artisanat et au marché, étaient présents pour l'occasion. Ils ont salué Huyan « Elisa » Zhu, gérante, à l'initiative de ce projet. Cette nouvelle enseigne à Maurepas propose un buffet à volonté : grillades à la plancha, fruits de mer, charcuterie, fromage, desserts... Des propositions pour toutes les envies et toutes les faims...Le restaurant est ouvert 7 jours sur 7 de 12h00 à 14h30 et de 19h00 à 22h30.

Rue Jean-Perrin - 01 30 49 54 18

cuiستotgrill78@gmail.com

CLUB D'AFFAIRES INTERCOMMUNAL

Bienvenue au nouveau club d'affaires « Audace » pour les entreprises de Ville d'Élancourt, Ville de Coignières et de Maurepas ! Ce nouveau club a été inauguré récemment à la commanderie des Templiers. Il a pour mission de faire la promotion et de renforcer les synergies et les liens économiques entre les entreprises des trois communes. Audace se réunit autour d'événements, de salons, de conférences qui concernent l'actualité économique. Les membres sont principalement des chefs d'entreprises, des entrepreneurs, des acteurs du tissu économique local. L'association met également à la disposition de ses membres un réseau d'information, une veille média sur l'actualité locale.

Si vous êtes intéressés, envoyez un mail à info@audace.website



10 ANS DE PRODUITS LOCAUX !

Fin novembre, l'association maurepasienne pour le maintien d'une agriculture paysanne (AMMAP) fêtait ses 10 ans ! Une belle occasion pour réunir les producteurs et les adhérents pour un moment de convivialité. Le maire, Grégory Garestier et les élus du conseil municipal étaient présents pour célébrer ce bel anniversaire ! Depuis 2008, L'AMMAP développe des partenariats solidaires en privilégiant les producteurs locaux qui proposent des produits bio certifiés. Les producteurs livrent chaque semaine leurs fruits et légumes frais et de saison. Les « consom'acteurs » préfinancent la production et partagent les risques avec le producteur.
Permanence : le vendredi de 18h30 à 20h - À la ferme Prud'Homme, 32 rue de Coignières.



NOUVELLES ACTIVITÉS

La Maurepasienne Maïthé Dufetelle, psychologue clinicienne, exerce en libéral depuis le mois de septembre avec la particularité de se déplacer au domicile de ses patients les samedis et en début de soirée du lundi au vendredi.

Contact : 06 52 21 91 15

Le Maurepasien Christian Aubeis, habite 21, avenue du Béarn. Riche de 28 ans d'expérience, il poursuit son activité de carreleur à son compte.

Contact : 06 88 49 55 27

CARTE DU COMBATTANT

La section locale de la Fédération Nationale des Anciens Combattants en Algérie, Maroc, Tunisie (FNACA) vous informe que toutes les personnes qui ont effectué leur service militaire entre 1962 et 1964 en Algérie sont en mesure de bénéficier de la carte du combattant. Pour cela une demande doit être déposée auprès de l'ONAC, à Versailles, ou de l'association locale, qui regroupera et fera suivre.

Contact : 06 52 10 57 94 – fnaca.maurepas@orange.fr



6^E NUIT DES CONSERVATOIRES

DU 25 AU 26 JANVIER 2019

Le vendredi 25 de 19h à minuit

Le samedi 26 de 16h à minuit

Site du Conservatoire (« salle Ravel », allée de la Beauce), Espace Albert Camus (allée de la Beauce) et Café de la Plage (Place Jean Moulin)

Entrée libre sur réservation

Le Conservatoire de Maurepas participe à la 6^e nuit des Conservatoires pour la première fois. Cette manifestation nationale est initiée par le SPeDiC (Syndicat des Personnels de Direction des Conservatoires).

Le Conservatoire proposera des représentations au public couvrant l'ensemble des esthétiques sous forme de concerts et de représentations de théâtre. Ces prestations se dérouleront dans différents lieux de diffusion : salle Ravel du Conservatoire, l'Espace Albert Camus et le Café de la Plage (grande salle & salle de jazz).

La nuit des Conservatoires célèbre la créativité, la diversité et le dynamisme des établissements publics ou associatifs qui ont pour missions de sensibiliser et former les amateurs et professionnels, de diffuser le spectacle vivant et de soutenir toutes les pratiques artistiques dans le domaine de la musique, de la danse ou du théâtre.

Vous pourrez découvrir ou redécouvrir des élèves dans des répertoires variés ! La nuit verra peut-être naître des vocations...

Infos et réservations sur maurepas.fr



PLEINS FEUX SUR LES PLANCHES

DU 7 AU 25 JANVIER 2019

Albert Camus

Venez retrouver les troupes maurepasiennes Cithem, Tamdem et la Troupe du Crâne pour le festival « Plein Feux sur les Planches ». L'équipe de l'espace Albert Camus les accueillent durant une semaine de résidence. Celle-ci sert à préparer de manière professionnelle les spectacles, affiner le jeu d'acteur, la mise en scène et les décors. À l'issue de cette semaine, une représentation est proposée aux Maurepasiens. Un réel moment de convivialité, réunit un public fidèle toujours plus nombreux ! Et pour tous les âges...

Il vous suffira de vous inscrire directement auprès des compagnies, pour un tarif unique de 8€.

Samedi 12 janvier : Cithem / cithem78@gmail.com

Samedi 19 janvier : Tamdem / <http://tamdemofficiel.blogspot.fr>

Vendredi 25 janvier : La troupe du Crâne / leray70@hotmail.com



CONFÉRENCE DU MAUREPAS CLUB

Rendez-vous à l'Espace Albert Camus pour une conférence sur Samuel de Champlain, grand navigateur du XVII^e au service du roi Henri IV. Outre ses qualités de cartographe ou de soldat, c'est aussi un explorateur au destin hors du commun. Celui qu'on a surnommé le Père de la Nouvelle-France est notamment celui qui a fondé la ville de Québec, exploré les colonies espagnoles d'Amérique ou le fleuve Saint-Laurent et l'Acadie... La longue liste de ses voyages sera pour vous l'occasion d'en découvrir plus sur l'histoire des colonies françaises en Amérique du Nord, et les rêves de ce navigateur qui a agi dans l'ombre de la noblesse...

AGENDA

JUSQU'AU 27 JANVIER

INSCRIPTIONS AU MAUREP'ART 2019

Espace Albert Camus

Les dossiers remplis doivent être retournés par courriel à l'adresse :

relationspubliques.camus@maurepas.fr

VENREDI 11 JANVIER

À 19h

VŒUX DE LA MUNICIPALITÉ À LA POPULATION

Gymnase Malmédonne

SAMEDI 12 JANVIER

À 14h30

GALETTE DES ROIS DU CCAS

Gymnase Malmédonne

À 20h30

FESTIVAL DE THÉÂTRE AMATEUR : « PLEINS FEUX SUR LES PLANCHES » COMPAGNIE CITHEM

Espace Albert Camus

SAMEDI 19 JANVIER

À 20h30

FESTIVAL DE THÉÂTRE AMATEUR : « PLEINS FEUX SUR LES PLANCHES » COMPAGNIE TANDEM

Espace Albert Camus

MERCREDI 23 JANVIER

PERMANENCE VACCINALE ESPACE SOLIDARITÉ, SQUARE DE LA MARCHÉ

Sur rendez-vous au 01 30 66 53 12

JEUDI 24 JANVIER

CINÉMA POUR LES SENIORS

À 14h

Ciné 7, quartier des Sept Mares

VENREDI 25 JANVIER

À 20h30

FESTIVAL DE THÉÂTRE AMATEUR : « PLEINS FEUX SUR LES PLANCHES » LA TROUPE DU CRÂNE

Espace Albert Camus

De 19h à minuit

NUIT DES CONSERVATOIRES

Conservatoire et Café de la Plage

SAMEDI 26 JANVIER

De 16h à minuit

NUIT DES CONSERVATOIRES

Conservatoire

Espace Albert Camus,

Café de la Plage

JEUDI 31 JANVIER

CONFÉRENCE DU MAUREPAS CLUB

« SAMUEL DE CHAMPLAIN. AUX ORIGINES DU QUÉBEC » PAR DOMINIQUE ANTÉRION

À 14h

Espace Albert Camus

Entrée libre. Ouvert à tous.

DU 8 AU 22 FÉVRIER

SALON D'ART MAUREP'ART

De 14h à 18h

Espace Albert Camus

Entrée libre

MARDI 12 FÉVRIER

THÉ DANSANT DU CCAS

De 14h à 18h

Salle des Fêtes



MAUREP'ART
VERNISSAGE 8 FÉVRIER - 18H30

DU 8 AU 22 FÉVRIER

INVITÉ D'HONNEUR
JÉRÔME CHARRIER
PHOTOGRAPHE ---

Espace Culturel Albert Camus
ESPACE CULTUREL ALBERT CAMUS
4 RUE DE LA BEAUCE - 79310 MAUREPAS
RESA.CAMUS@MAUREPAS.FR - 01 30 66 55 10 - MAUREPAS.FR

• **Café de la Plage** : rond-point Jean-Moulin.

Tél. : 01 30 66 55 10 – resa.camus@maurepas.fr

• **Conservatoire de Musique et d'Art Dramatique** : 4, rue de la Beauce.

Tél. : 01 30 66 55 00

• **Espace Albert Camus** : 4, rue de la Beauce.

Tél. : 01 30 66 55 10 – resa.camus@maurepas.fr

www.kiosq.sqy.fr

• **Gymnase Malmédonne** : entrée par l'avenue de Limagne

• **Salle des Fêtes** : rue Évariste-Galois, à Pariwest

Retrouvez Maurepas sur



Maurepas magazine - Directeur de la publication : Grégory GARESTIER - Rédaction, conception maquette, mise en page : Service Communication, communication@maurepas.fr 01 30 66 54 90 - Photos : Ville de Maurepas, sauf mention contraire - Impression : RAS, 6, avenue des Tissonvilliers - 95400 VILLIERS-LE-BEL - 01 39 33 01 01 - Impression sur papier 100 % recyclé avec des encres

végétales - Imprimerie certifiée  - Distribution : Ville de Maurepas - Dépôt légal : ISSN 1278-9062 Régie publicitaire officielle du magazine municipal de Maurepas Contact : Julie Ruiz 01 80 49 51 85 - 06 84 61 97 54 - julie@citheacomcommunication.fr - www.citheacomcommunication.fr



• MERCREDI 16 JANVIER

De 18 h à 19 h, Monsieur le Maire vous reçoit à l'hôtel de ville au cours de discussions en tête à tête. Pour participer, il est nécessaire de s'inscrire au préalable en téléphonant au 01 30 66 54 95 ou par courriel à democratie.locale@maurepas.fr

• MERCREDI 30 JANVIER

De 17 h 30 à 18 h 30, échangez directement avec Monsieur le Maire, par téléphone. Il vous suffit de composer le 01 30 66 54 70.

Puis, de 18h30 à 19h, retrouvez Grégory Garestier sur la page Facebook de Maurepas (@VilleMaurepas) pour une nouvelle édition du Facebook Live !

N'hésitez pas à prendre contact avec Monsieur le Maire pour aborder tout type de questions et obtenir des informations directement auprès de lui.

#MAUREPAS : VOTRE VILLE CONNECTÉE



L'application mobile de la Ville est disponible gratuitement en téléchargement. Il suffit de taper dans la barre de recherche « @Maurepas » à partir de Google Play ou de l'App Store, puis d'installer l'application sur votre smartphone et / ou sa tablette. Retrouvez votre application via les QR codes ci-dessous en les flashant à l'aide d'une application mobile dédiée.

Google store



Apple store

LE POST DU MOIS A ÉTÉ VU PAR 2937 D'ENTRE VOUS

NOVEMBRE

Bienvenue à

- Darius DALLE
- Lina ESSGHAIR
- Mohamed HAIRIJ
- Paloma JERVAISE
- Nael MESSADEK
- Wali METTETAL BERGERIN
- Ismaël SYLLA

Nous nous associons à la douleur de la famille de

- André BORG
- Mahamadou BOUARE
- Marie-Claire BUSSON, épouse TISSERANT
- Josette DEBELUT, veuve COLIN
- René MARTINI

DÉCEMBRE

Bienvenue à

- Léa TANGUY
- Eden ULLIANA
- Inaïa VELLEZEN

Tous nos vœux de bonheur à

- Fatima LABIAH et Patrick HAUMESSER

Nous nous associons à la douleur de la famille de

- Marie-Louise CHÉNET, veuve BRACCO
- Anna LANDRÉ, veuve LAVENANT
- Roger MICHEL
- Madeleine SIMON, veuve BARRÉ

LA MAIRIE VOUS ACCUEILLE

HÔTEL DE VILLE
place Charles de Gaulle
Téléphone : 01 30 66 54 00
Télécopie : 01 30 66 54 02

ADRESSE POSTALE
Mairie de Maurepas, 2, place d'Auxois
CS 40527, 78311 Maurepas cedex
Courrier électronique : mairie@maurepas.fr

OUVERTURE AU PUBLIC
Lundi, jeudi : de 14 h à 17 h
Mardi, mercredi et vendredi : de 8 h 30 à 12 h 30 et de 14 h à 17 h
Samedi : de 9h à 12h30 (sauf vacances scolaires)



SÉANCE DU CONSEIL MUNICIPAL MARDI 11 DÉCEMBRE 2018

La reconstruction du centre aquatique est une priorité pour Grégory Garestier et son équipe municipale. Au cours de la dernière réunion de l'année 2018, mardi 11 décembre, le conseil municipal a autorisé le recours à la concession de service public pour la reconstruction du centre aquatique réalisé en commun avec la commune d'Élancourt. La gestion et l'exploitation du futur équipement sera confié à un professionnel privé, qui assurera également l'investissement pour la construction des bâtiments.

AU FIL DES DÉLIBÉRATIONS

› Le conseil municipal a approuvé la convention de gestion entre la Ville et le Centre Communal d'Action Sociale (CCAS) pour le portage des repas à domicile. La société qui assure cette prestation a changé au 1^{er} janvier 2019. La société Elior succède à la Société Publique Locale (SPL) Semau. Ce service concerne une cinquantaine de personnes âgées et handicapées ou en perte momentanée d'autonomie.

› Les élus de Maurepas, favorables à toutes les formes de maintien du lien social, ont choisi de poursuivre le dispositif « table d'hôtes » pour les seniors maurepasiens à la Semau (rue Claude-Bernard, à Pariwest). La Ville abonde d'1 € par repas. Pour intégrer ce dispositif, il est nécessaire de s'adresser au CCAS. Le Semau est la société publique locale qui assure notamment la restauration scolaire, les crèches et le restaurant inter-entreprises.

› Le conseil municipal s'est félicité du soutien de Saint-Quentin-en-Yvelines aux équipements

« art vivant » présents sur le territoire saint-quentinois. 60 598 € seront attribués à l'Espace Albert Camus et au Café de la Plage grâce au Fonds de concours pour le fonctionnement des équipements « art vivant ».

› Les élus ont attribué une subvention de 3 000 € au Ciné 7, cinéma du quartier des Sept Mares, à cheval sur Élancourt et Maurepas. Ce soutien est accordé pour les actions d'éducation à l'image en direction du jeune public (des écoliers jusqu'aux lycéens).

PROCHAINE RÉUNION DU CONSEIL MUNICIPAL

Mardi 12 février 2019, à 19h30, à l'Hôtel de ville. Le thème sera le débat d'orientation budgétaire. Les séances sont publiques et ouvertes à tous. Entrée par l'escalier de la place Charles-de-Gaulle. Accès pour les personnes à mobilité réduite : sonner à l'entrée située place d'Auxois, sur le côté.

AU FIL DES PROJETS



› Éduquer nos enfants aux problématiques environnementales et de développement durable. Un dispositif pour lutter contre le gaspillage alimentaire est en cours d'expérimentation dans la restauration scolaire.



› Lutter contre la pollution visuelle et préserver la qualité paysagère. Le Règlement Local de Publicité Intercommunal (RLPI) de Saint-Quentin-en-Yvelines est en cours d'élaboration.



› Soutenir le pouvoir d'achat des Maurepasiens en stabilisant la fiscalité locale. 0 % d'augmentation des taux des impôts locaux depuis 2014 (et pas seulement depuis 2017 comme indiqué de manière incomplète dans le précédent numéro).



› Nouveau plan d'action pour la jeunesse.

Les années se suivent et se ressemblent...ou pas.

Les temps changent, notre société évolue, Maurepas se modernise, mais d'autres rêvent d'un monde dans lequel rien ne changerait, où tout resterait figé, dans une époque qui n'est plus la nôtre, celle où ils dirigeaient la ville.

Ainsi, lorsqu'on veut reconstruire la piscine qu'ils ont laissé se dégrader durant des décennies d'inaction, ils s'y opposent de toutes leurs forces, invoquant un risque financier inestimable pour la commune, oubliant par là même les 800 000€ de déficit annuel de l'ancien équipement payés à l'époque par les seuls Maurepasiens.

Quand on répond à nos obligations de construction de logements, tout en préservant nos quartiers de la surdensification qu'ils avaient prévue dans l'ancien PLU, ils nous accusent de construire dans Pariwest, oubliant qu'avec eux, c'était le village qui était bétonné, avec les 600 à 800 logements qu'ils projetaient d'y construire.

Si l'on baisse les tarifs de cantine de 10%, ils nous accusent de mesures à vocation électorale. Mais refusent de nous expliquer pourquoi, en 2014, il ont fait le choix d'un contrat surévalué aux dépens des familles, alors que

nous savons tous aujourd'hui que ces bénéfiques indus étaient nécessaires à l'équilibre financier de certaines activités de la SEMAU.

Quand SQY propose enfin aux Maurepasiens une eau décarbonatée, devenue la référence pour toutes les autres villes du territoire, ils crient au scandale en mémoire du bon vieux temps.

Avec le temps, tout change, sauf eux.

Belle et bonne année à tous.

EXPRESSION DES GROUPES MINORITAIRES

" Comme le prévoit la loi, cette page est destinée à la libre expression des groupes d'opposition, leurs écrits n'engagent que leurs auteurs "

EN AVANT MAUREPAS

2019 : Dernière ligne droite !

Nous entrons dans la dernière année du mandat municipal avant l'élection de 2020.

Le bilan est lourd pour notre ville, sur le plan de l'aménagement, des finances (vu les engagements non financés), des services à la population maltraités et du lien social qui devrait faire la force d'une communauté mais qu'ils ont détruit.

Nous vous informerons des dérives qui ne manqueront pas, car comme nous l'avons prédit, la valse des promesses et des

dépenses a déjà commencé. Et comme pour la piscine la ligne de conduite est : « demain on rasera gratis ».

Hélas, il n'en va pas ainsi et nous veillerons à empêcher ces dérapages malsains.

Ainsi, le CCAS ne devra pas devenir un distributeur de cadeaux préélectorales (en référence au discours de M. Garestier au repas des seniors – auquel on a « oublié » de nous inviter) car Maurepas ne doit pas devenir Levallois-Perret.

Le Plan d'urbanisme sur lequel nous travaillons ne devra pas transformer Maurepas sur le modèle Malmédonne-CD13...

La SEMAU devra garder sa valeur et nous nous opposerons à son démantèlement et à sa destruction annoncés.

Quant à la piscine, nous nous opposerons par tous moyens juridiques à son transfert au privé pour 25 ans, ce qui met en péril les finances de la commune pour l'avenir. Nous dévoilerons notre contre-projet.

Enfin, nous proposerons un nouveau contrat aux Maurepasiens pour un nouveau lien social, celui qui rapproche.

Ensemble pour une ville conviviale et une politique responsable. En route pour 2020.

www.en-avant-maurepas.fr

Michel CHAPPAT - Florence Bary

MAUREPAS AU CŒUR

Tous nos meilleurs souhaits !

Notre pays traverse des moments difficiles... Beaucoup de foyers se trouvent dans des difficultés financières énormes. Les gilets jaunes nous interpellent à juste titre et obligent les politiques nationaux de tous bords à revoir leur copie. À Maurepas, si la majorité de la population peut encore vivre décemment, si le taux de chômage est encore inférieur à la moyenne natio-

nale, certaines familles voient, comme ailleurs, leurs revenus diminuer et leurs soucis croître. N'oublions pas nos concitoyens dans la peine. Les demandes d'aide au CCAS ont explosé et nous avons voté une augmentation conséquente de l'enveloppe allouée au secteur social lors du dernier Conseil municipal. C'est une réalité dont il va falloir tenir compte lors du prochain budget.

En attendant plus de justice sociale, plus d'écoute et d'empathie, essayons de regarder quand-même de façon positive la fin de cette année.

Le meilleur n'est peut être pas derrière nous...

Alors, donnons-nous les moyens de vivre le plus simplement possible les fêtes de fin d'année, dans la joie des retrouvailles familiales, dans l'amitié et la fraternité !

Bonnes fêtes à tous et tous nos meilleurs vœux pour 2019 ! Que cette nouvelle année vous garde en bonne santé, qu'elle vous apporte du bonheur et vous donne tout le courage nécessaire pour affronter les difficultés à venir...

Ayons foi en l'avenir de notre pays et en sa capacité à rebondir.

Bonne année...

MAUREPAS DYNAMIQUE ET SOLIDAIRE

« Faire pour nous et sans nous c'est faire contre nous ! »
N. Mandela, M. Gandhi.

Suite aux dérapages financiers incontrôlés, la mairie en est réduite à se séparer de ses biens ! Ainsi, elle vend le bâtiment situé derrière l'école des Coudrays pour construire 26 appartements. Au Conseil municipal du 20 octobre, nous avons voté contre le choix proposé, en privilégiant un projet moins volumineux, mieux adapté au cadre actuel. À suivre également les ventes de l'école maternelle de l'Agiot, du bâtiment près de l'école du Chapiteau, etc.

Après l'abandon de Coignièrès, seules Élan-court et Maurepas assumeront le projet de centre nautique, avec concession privée sur 25 ans et éventuel déficit à la charge des deux communes. Quid de la notion de service public et de l'intérêt général ?

En juin 2017, le Préfet des Yvelines avait prolongé pour la deuxième fois (jusqu'au 31 décembre 2018) le contrat passé avec Véolia pour la distribution de l'eau, aucune solution pour la suite n'ayant été étudiée. Depuis cette époque, pas la moindre information, ni de SQY ni de notre mairie. Au Conseil municipal du 12 décembre, le maire, interrogé, n'a su dire quel scénario se profilait au 1er janvier 2019 !

Nous vivons une crise démocratique profonde, comme le

titre de cette tribune peut permettre d'en prendre conscience. La résolution des défis sociétaux actuels impose que l'individu soit au centre de l'élaboration des projets : c'est tout le sens de notre action.

Pour célébrer 2019, nous vous invitons à la Maison de Sologne, lundi 21 janvier, à 19h. Bonne et heureuse année à tous !

Ismaïla Wane et Martine Fayolle

Vos élu-e-s Socialistes de Maurepas Dynamique et Solidaire

Site : www.maurepas-dynamique-solidaire.fr -

Contact : maurepas.ds@gmail.com -

www.facebook.com/maurepasds

GROUPE DE NÉRÉE

LA COMMUNE... COMMUNIQUÉ !

Alors que le logo de Maurepas envahit les réseaux sociaux pour relater l'actualité maurepasienne, celle-ci privilégie le style « Martine à la mer » et nous nous questionnons sur l'objectif de ce choix éditorial. D'autant qu'il nécessite un poste à temps complet qui pèse lourd sur les finances publiques !

Sans chercher à savoir qui incarne Martine et ses disciples, il ne faut pas pousser le bouchon trop loin ! Car non les

histoires ne se terminent pas forcément bien. Il serait bon d'arrêter de nous faire croire que le monde tourne autour de notre petit nombril.

A Maurepas, la communication de la Commune achoppe..., on nous jette de la poudre aux yeux. Aux habitants comme aux élus qui siègent au conseil municipal et dont la fonction est de veiller au respect des intérêts de tous. Martine est rejointe par Pimprenelle et Nicolas et le marchand de sable. Comptez sur notre capacité de résistance. Armé de lunette et de collyre, on ne nous endormira pas. Et ce n'est pas le passage du fauconnier qui le démentira. Les pigeons sont

toujours là, une charte pour l'harmonisation des façades de magasin est nécessaire pour régler la nidification en centre-ville. Tout comme la circulation de transfert dans le village, danger immense, l'avenue de Normandie n'est pas un CD13 bis, alors à quand la consultation des habitants pour en finir. Pour nous la communication est l'essence de la vie, alors pour cette nouvelle année 2019, ensemble ayons le courage d'une parole vraie.

Très belle année à tous.

Sophie Michon et Christian Guillot

**SAINT
QUENTIN
EN YVELINES**

Terre d'innovations

**Vivez
l'émotion !**



Réservez vos billets
kiosq.sqy.fr



Loisirs | Agenda | Spectacles
Expositions | Billetterie en ligne

SQ
Terre d'innovations



Conser
vatoire

1^{ère} ÉDITION À MAUREPAS

LA
NUIT
DES
CONSERVATOIRES

VENDREDI 25 JANVIER DE 19h À MINUIT
CONSERVATOIRE "SALLE RAVEL"

& CAFÉ DE LA PLAGE

SAMEDI 26 JANVIER DE 16h À MINUIT
CONSERVATOIRE "SALLE RAVEL",

ESPACE ALBERT CAMUS & CAFÉ DE LA PLAGE

Café de la Plage - Place Jean Moulin
Espace Albert Camus - 4 rue de la Beauce
Conservatoire - 4 rue de la Beauce
resa.camus@maurepas.fr ou 01 30 66 55 10

maurepas.fr

Programmation culturelle Camus/Café/Conservatoire/Cobalt